

# 播磨高原東小学校 学校だより

—科学の光・自然の光・人間の光—

# 輝

No. 3 特別号

平成29年5月19日(金)  
校長：栗川 千賀子

## 運動会スローガン『最後まで やってみせるさ 全力で』

5月10日(水)から運動会の練習が始まりました。「当日、見に来てくれる方に、どう思われたいですか?」を子ども達に聞きました。

①がんばってるね②かっこいいね③いけてるね④すごいね⑤さすがだね、などの答えが返ってきました。一人一人が目標をもって本番に向けての練習をがんばっています。ご期待ください。

(練習のはじめに練習内容の確認と目あてを決め、意識付けのなかで、集団におけるよい化学反応が起きるよう、取り組んでいます。)



応援合戦の練習 白組



応援合戦の練習 紅組



リレーの練習



組体操



キック キャッチ ゴー



全 全 全力。

### ■学校教育の方向(新学習指導要領)

生きて働く知識・技能の習得や、未知の状況にも対応できる思考力・判断力・表現力などの育成を通し、新しい時代に必要となる資質・能力の向上を図る教育を推進する。

※変化の激しい時代を生きていく子ども達の10年~20年後には、現在の職業の半分がなくなるとの報告があり、日本の強みとして残る職業は、医療関係・AI(人工知能)関係・究極のおもてなしとされています。不易のものと流行のものを見きわめ、粘り強さや打たれ強さ、人間関係調整能力を身につけ、たくましく人生を生きていってほしいです。

※アメリカ大リーグのイチロー選手や田中将大選手と関わりが深い奥村幸治氏(NPO法人ベースボールスピリッツ理事長)は、「一流の習慣術」の講演で、一流と言われる人は、ルーティンがあり、自己を超える努力をしているとのことでした。「①人との出会いを大切にすること②目標をもち続けること③心・技・体における柔軟な感性をもつこと④やらされるからやるに変えること⑤継続は力になること」、この5つの大事なことを言われ、話を終えられました。

たつの市では、毎月25日をノースマホデー、ノーゲームデーとしています。平成30年2月22日(木)のPTA教育講演会は「サイバー犯罪から身を守る」の内容で、兵庫県警察本部サイバー犯罪対策課の方からお話を聞きます(保護者と5・6年生が参加)。